
   １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和２年９月４日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 議案第 91号「令和２

年度今治市一般会計

補正予算（第７号）」

について 

１ 歳出２款１項１目 高度情報化推進費

について 

（１）導入の目的について 

（２）今後の方向性について 

２ 歳出７款１項２目 商工振興対策費に

ついて 

（１）キャッシュレス決済について 

（２）実施期間について 

（３）市民への周知について 

市   長 

関係理事者 

     



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和２年９月４日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 渡部  豊 

（公明党） 

「新しい生活様式」

に向けた諸施策の具

体化について 

１ 教育分野において学校・自宅で使うＩＣ

Ｔ環境の整備について 

２ 文化芸術・スポーツの活動継続に向けた

支援について 

３ 介護や福祉分野でロボット技術やＩＣ

Ｔ等の導入を図り、健康寿命の延伸につ

なげていくことについて 

４ 誰もが住み続けられるまちづくりの実

現について 

市   長 

関係理事者 

コロナ禍における避

難所運営の在り方に

ついて 

１ 可能な限り多くの避難所の開設につい

て 

２ 「分散避難」の定着について 

３ 避難所の感染症対策や女性の視点を生

かした避難所運営について 

４ 災害の状況によって、発熱、せき等の症

状が出た避難者の病院移送が難しい場

合に備えた対応について 

公共工事の平準化に

ついて 

１ 債務負担行為の積極的な活用について 

２ 公共工事への「ゼロ市債」の活用につい

て 

３ 公共工事の柔軟な工期の設定について 

４ 公共工事の速やかな繰越し手続につい

て 

２ 森  京典 

（如水会） 

今治市の財政運営に

ついて 

１ 自主財源について 

２ 経常収支比率について 

３ 地方交付税について 

４ 市債について 

５ 中長期財政収支見通しについて 

 （１）投資的経費の圧縮について 

 （２）経常経費の削減について 

 （３）市債借入れの抑制と基金の確保につ

いて 

（４）財源の確保について 

（５）公共施設の総合的かつ計画的な管理

の推進について 

 （６）地方公会計の整備について 

６ 総合計画に基づく実施計画について 

７ 財政計画における新型コロナウイルス

感染症の影響について 

市   長 

関係理事者 



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和２年９月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 コロナ禍における 20

人学級の実現につい

て 

１ 小中学校の学級編制の現状について 

２ 20人学級に向けた課題について 

市   長 

関係理事者 「核兵器廃絶平和都

市宣言」を行っている

今治市における平和

行政について 

１ 今治市の平和行政について 

２ 小中学校での平和教育について 

３ 今後の取組について 

２ 永井 隆文 独り暮らし高齢者の

終活支援について 

１ 本市における独り暮らし高齢者と終活

支援の現状について 

２ 独り暮らし高齢者で身寄りがない方が

亡くなった場合の対応について 

３ 終活支援に対する本市の考えについて 

市   長 

関係理事者 

行動経済学を生かし

た「ナッジ」について 

１ 「ナッジ」を活用した行政運営に対する

本市の考えについて 

    

 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和２年９月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 黒川 美樹 空き家バンクについ

て 

１ 本市の人口動態と空き家の現状につい

て 

２ 定住交流推進室が手がける空き家バン

クの仕組みについて 

３ 空き家バンクのエリアについて 

４ ニーズと物件の掘り起こしの方法につ

いて 

５ 今後の展開について 

市   長 

関係理事者 

これからの学校教育

の在り方について 

１ 熱中症リスクとそれに伴う熱中症対策

ガイドラインについて 

２ 不登校の現状とＧＩＧＡスクール構想

の中で考えられる対策について 

３ 学校におけるＩＣＴ環境を使った授業

の可能性について 

２ 谷口 芳史 ＧＩＧＡスクール構

想について 

１ タブレットを使っての学習について 

２ 教える側の研修について 

３ タブレット端末について 

４ 家庭での学習について 
市   長 

関係理事者 新型コロナウイルス

感染症に対する学校

での教育について 

１ 新型コロナウイルス感染者に対する誹

謗、中傷などについて 

プラスチックごみに

ついて 

１ プラスチックごみの削減について 

    

 


